



Kunjungan Kepala PPPVI Ke SMK-SMAK Bogor 04 Mar 2024

Kunjungan Kepala PPPVI Ke SMK-SMAK Bogor

Kepala Pusat Pengembangan Pendidikan Vokasi Industri (PPPVI), Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) Kementerian Perindustrian R.I, Bapak Jonni Afrizon, S.E.,M.M., mengadakan kunjungan ke SMK-SMAK Bogor tanggal 13 Februari 2024. Ini merupakan kunjungan pertamanya setelah dilantik menjadi kepala pusat pada 3 Januari 2024 lalu.

Kunjungan diterima oleh Kepala SMK-SMAK Bogor, Ibu Dwika Riandari, M.Si. beserta jajarannya di ruang rapat, dan juga dihadiri oleh beberapa pendidik dan tenaga kependidikan. Pertemuan diawali dengan sambutan dari Ibu Kepala Sekolah, dan dilanjutkan dengan pemberian arahan dan motivasi oleh Bapak Kepala Pusat.

Dalam arahannya, Bapak Jonni menyampaikan bahwa pada tahun 2045, Indonesia akan mengalami bonus demografi, di mana jumlah tenaga kerja produktif sangat melimpah. Hal ini merupakan tantangan besar bagi dunia pendidikan, khususnya SMK-SMAK Bogor, untuk dapat mengambil bagian dalam menyiapkan generasi muda agar menjadi sumber daya manusia yang kompeten dan berdaya saing global. Jangan sampai hanya menjadi penonton di negeri sendiri, sehingga Indonesia Emas akan benar-benar terwujud di tahun 2045 nanti.

Kemudian, Bapak Jonni melanjutkan, Indonesia, sebagai negara dengan jumlah penduduk terbesar nomor 4 di dunia, mempunyai potensi yang sangat besar dengan penduduk usia mudanya yang berjumlah 67,5%.

Namun, tantangan di depan juga akan semakin besar. Dengan adanya otomatisasi industri, diperkirakan 83 juta pekerjaan akan hilang dan muncul juga 69 juta pekerjaan baru. Selain itu, jumlah pencari kerja baru juga akan bertambah sebanyak 3,45 juta per tahunnya. Hal ini akan menjadi tantangan yang harus dihadapi SMK-SMAK Bogor dalam meningkatkan daya saing industri.

Karena adanya tantangan-tantangan tersebut, Bapak Jonni menyebutkan pentingnya menyesuaikan kurikulum dengan kebutuhan industri dengan cara link and match untuk menjamin kualitas lulusan yang kompeten dan sesuai dengan kebutuhan pengguna.

Pada akhir sesi, Bapak Jonni juga memberikan motivasi bagi pendidik dan tenaga kependidikan agar terus berinovasi dan maju dalam pemikiran untuk meningkatkan jumlah dan kualitas lulusan SMAKBO.

Referensi :

<https://www.smakbo.sch.id/berita12.html>